

Hamburg, 17. November 2023

INTREAL beruft Camille Dufieux in die Geschäftsführung

- ◆ Gemeinsame Führung der Gesellschaft mit Andreas Ertle und Michael Schneider
- ◆ Verantwortung für die Bereiche Anlagepolitik / Dachfondsmandate, Portfolio Supervision / Portfolio Management sowie Transaktionen

Camille Dufieux (54) wird mit Wirkung zum 1. Januar 2024 Geschäftsführerin der IntReal International Real Estate Kapitalverwaltungsgesellschaft mbH und leitet die Gesellschaft künftig gemeinsam mit den beiden Geschäftsführern Andreas Ertle und Michael Schneider. Dabei wird sie innerhalb der Geschäftsführung der INTREAL vor allem die Bereiche Anlagepolitik und Dachfondsmandate, Portfolio Supervision und Portfolio Management sowie Transaktionen verantworten. Zudem wird sie weiterhin als Conducting Officer in der Geschäftsführung der INTREAL Luxembourg tätig sein.

Nach dem Abschluss ihres Studiums an der Faculté Robert Schuman in Straßburg mit einem Diplom als Unternehmensjuristin absolvierte Camille Dufieux ein internationales Traineeprogramm bei der Landesbank Rheinland-Pfalz in Mainz und begann ihre berufliche Laufbahn 1998 als Kreditanalytikerin im Internationalen Immobiliengeschäft der Eurohypo in Frankfurt. Nach Stationen bei der HSH Nordbank in Hamburg und bei der Warburg-Henderson KAG für Immobilien mbH wechselte sie 2010 als Portfolio Supervisorin und Prokuristin zur INTREAL. Hier übernahm sie 2012 die Leitung des Bereichs Portfolio Supervision und wurde darüber hinaus 2021 als Conducting Officer in die Geschäftsführung der INTREAL Luxembourg berufen.

Michael Schneider, Geschäftsführer der INTREAL, kommentiert: „Camille Dufieux ist eine sehr erfahrene und geschätzte Kollegin, die bei INTREAL in den vergangenen Jahren bereits mehrfach erfolgreich Führungsverantwortung übernommen hat. Umso mehr freuen wir uns, dass sie künftig eine Spitzenposition innerhalb unseres Unternehmens übernehmen und dessen weitere Entwicklung maßgeblich prägen wird.“

Andreas Ertle, Geschäftsführer der INTREAL, ergänzt: „Die INTREAL ist in den vergangenen Jahren stark gewachsen. Die Mitarbeiterzahl hat 2023 die Marke von 500 überschritten und die Assets unter Administration bewegen sich auf 70 Mrd. Euro zu. Vor diesem Hintergrund wollen wir die Geschäftsführung erweitern und die INTREAL so für die Zukunft aufstellen. Es ist für mich eine besondere Freude, dass wir dafür mit Camille Dufieux eine ideale Kandidatin aus den eigenen Reihen gewinnen konnten.“

Camille Dufieux sagt: „Ich freue mich sehr über das in mich gesetzte Vertrauen und die Möglichkeit, die Erfahrungen aus meiner langjährigen Tätigkeit für die INTREAL nun unmittelbar in die Führung des Unternehmens einbringen und dessen weiteres Wachstum in verantwortlicher Position mitgestalten zu können.“

Hinweis Bildrechte

Die Nutzung des übersandten Bildmaterials ist nur im Rahmen der Berichterstattung über das Unternehmen INTREAL gestattet. Bitte geben Sie folgende Quelle an: INTREAL. Eine Bearbeitung darf nur im Rahmen einer normalen Bildbearbeitung erfolgen.

Über INTREAL

Als Service-KVG fokussiert sich die INTREAL ausschließlich auf die Auflage und Administration von regulierten Immobilienfonds für Dritte nach dem KAGB. Über die Plattform können alle Möglichkeiten einer Immobilien-KVG genutzt werden, ohne selbst eine gründen zu müssen. So können sowohl offene wie geschlossene Immobilienfonds aufgelegt oder auch das Back-Office von KVGs an INTREAL ausgelagert werden. Mit 514 Mitarbeitern bietet die INTREAL-Gruppe langjähriges Immobilien-Know-how sowie detailliertes und hochprofessionelles Fondsadministrations-Wissen.

Über die Tochtergesellschaft INTREAL Luxembourg ist das Haus an Europas größtem Fondsstandort Luxemburg vertreten. Die INTREAL Luxembourg ist unabhängiger AIFM und Zentralverwalter für Luxemburger Immobilienfonds sowie immobiliennahe Assetklassen für deutsche und internationale Kunden.

Ihre umfassende Immobilienfondserfahrung stellt die INTREAL über die Tochtergesellschaft INTREAL Solutions im Rahmen einer Best-Practice-Beratung dem Markt zur Verfügung. Die Beratung verbindet den Bereich IT mit anderen Fachbereichen wie ESG, Risikomanagement und Prozessberatung.

INTREAL administriert 298 Fonds über eine Vielzahl von externen Fondspartnern mit einem Gesamt-Investitionsvolumen von rund 64,8 Mrd. Euro (alle Zahlenangaben: Stand Ende Q2/2023).